

**BNG****Iniciativa para que la Xunta mejore la ayuda a Aspaneps**

El BNG presentó una iniciativa parlamentaria en la que insta a la Xunta a mejorar la dotación económica del convenio entre el Sergas y Aspaneps, que ya se ha reducido en un 25 % desde el 2010. LA VOZ

**AECC****Mesas de la entidad por el día contra el cáncer de mama**

La Asociación Española contra el Cáncer (AECC) mantendrá hoy una mesa informativa en el Marcide por la mañana y otra en Kiabi por la tarde con motivo del día contra el cáncer de mama, que se conmemora el domingo. LA VOZ

**CHUF****La unidad de Calidad del Marcide participa en el congreso nacional**

La Unidad de Calidad del CHUF participará en el Congreso de la Sociedad Española de Calidad, que se celebrará en Madrid entre el 15 y 17 de octubre. Lo hará con dos comunicaciones orales y tres en formato póster con exposición. LA VOZ

**MANOS UNIDAS****El martes se inaugura una nueva muestra en el Casino Ferrolano**

Manos Unidas anuncia que estrena exposición el martes en el Casino Ferrolano. La muestra, que se titula *En Femenino* y permanecerá gratuitamente hasta el jueves, es el broche a su proyecto de prevención de tráfico de mujeres en la India y consta de 20 paneles. LA VOZ



Las oficinas amanecieron con la puerta de acceso forzada y con documentación por el suelo. JOSÉ PARDO

## Asaltan y causan destrozos en el centro de día de Cáritas

La Policía Científica, que lleva a cabo la investigación, se personó en el establecimiento en la mañana de ayer

NOELIA SILVOSA  
FERROL / LA VOZ

El personal del centro de día de Cáritas empezó ayer la jornada con un buen susto a su llegada al local. No es para menos, pues descubrieron que la puerta exterior del local había sido visto-samente forzada.

Una vez dentro, los trabajadores comprobaron que quien entró durante la noche en el establecimiento, situado en la céntrica calle Magdalena, había violentado también la cerradura de la puerta de acceso a los sótanos. Allí se encuentran las oficinas

del personal técnico y del equipo directivo de la entidad benéfica, que habían sido totalmente desvalijadas.

**Todo tirado por el suelo**

Cajones, mesas y armarios quedaron completamente revueltos, con una parte importante de su contenido esparcido por el suelo. Llama la atención que no se detectó la ausencia de efectos materiales, con la única salvedad de un disco duro que acababan de comprar y en el que todavía no habían volcado información. Según advirtió lo que había sucedido, el personal dio aviso a la

Policía Nacional. Efectivos de la Policía Judicial se personaron en el lugar, donde encontraron dos tipos de huellas diferentes. Una pertenece a un zapato, y con ella los agentes podrán determinar qué calzado llevaba el autor o autores del asalto.

El otro rastro se trata de una huella perteneciente a una mano, pero no es dactilar. Sus marcas desvelan que su propietario accedió al local provisto de guantes, y no con sus manos descubiertas. Una señal que podría indicar la premeditación del allanamiento y la intención de no ser descubierto.

## Parte de la junta de personal del Concello deja la mesa de negociación

FERROL / LA VOZ

La Asociación Profesional de Persoal do Concello de Ferrol (APP) abandonó ayer la mesa de negociación por su desacuerdo con la modificación de la RPT, el nombramiento «a dedo» de jefaturas de traslados «á carta» y porque sostiene que no tendrán promoción hasta el 2015. Por su parte, la CIG denunció la «actitud ditatorial» del concejal de Recursos Humanos, Alejandro Langtry, al que acusan de llevar a la mesa propuestas «previamente negociadas e acordadas con algúns sindicatos».

## Reunión para estudiar medidas que aceleren la concentración parcelaria

FERROL / LA VOZ

Las juntas directivas de las asociaciones vecinales de Covas, Esmelle, Marmarcón y Mandiá, junto con la Junta de Concentración Parcelaria, mantendrán hoy una reunión en el local social de Esmelle para estudiar medidas a tomar para acelerar definitivamente el proceso de la concentración parcelaria. Un encuentro que surge como reacción «ante la falta de noticias sobre el final del proceso».

# El acusado de abusar de su hijastro dice que el niño miente

La Fiscalía pide para este hombre una pena de 9 años de prisión y la psicóloga dice que la denuncia es creíble

A. M. RILO A CORUÑA / LA VOZ

El hombre acusado de abusar sexualmente del hijo de 6 años de la que era su pareja negó ayer en rotundo haber hecho nada malo al crío. Y si este contó que le tocaba y le obligaba a hacer cosas horribles es porque «ese niño era muy mentiroso». Lo dijo frente a la jueza, en la Audiencia Provincial de A Coruña, donde ayer fue juzgado por un delito de abusos sexuales a menor por el que la Fiscalía pide que sea condenado a 9 años de prisión.



El juicio se celebró en la mañana de ayer en la Audiencia Provincial de A Coruña. PACO RODRÍGUEZ

Los hechos por los que fue juzgado se remontan al 2008. En su declaración, el procesado juró que tenía una relación «normal» con el menor. «Tenía que ejercer

de padre porque ella me mandaba» y que por mucho que diga su ex novia de que por la noche se levantaba para acostarse en la cama del crío, «eso nunca su-

cedió. Y si aparecí en su habitación alguna vez fue para interesarme por él, pues solía llorar».

Por su parte, la madre del menor ha señalado que el pequeño

le contó los hechos que le habían ocurrido después de que el acusado abandonase la casa que compartían. Y la ruptura se produjo el mismo día que ella acudió al médico y descubrió que su pareja le había transmitido la sífilis.

En la sesión del juicio también han declarado los abuelos del menor, quienes han coincidido en señalar que su nieto sufrió un cambio de actitud «radical» a raíz de los hechos ocurridos en 2008. Un cambio que además constató su padre biológico, quien también declaró.

Asimismo, en calidad de perito, ha declarado una psicóloga que en su informe apunta a que las manifestaciones del menor son «creíbles» y, a preguntas de la defensa, ha negado que el testimonio del niño se viese influenciado.